



Expertise médicale judiciaire

Par Curieuse

Bonjour

Je suis victime d'une erreur maxillo d'un expert en dommage

Aucun avocat dommage n'en voulait j'aurai mieux fait d'aller aux urgences mais aurai été attesté sur Paris et ça doit être bien trop tard.. L'avocat m'a fait venir sans médecin conseil j'ai même pas un médecin conseil et m'a priée après l'examen physique pour lequel il ne s'est pas levé de quitter l'expertise seule en un. Me suis sentie extrêmement humiliée car je vais décéder en issue mais ils sont restés discuter à 5. Suis sortie assommée et l'ami qui était dehors pas malade lui ne l'a pas fait a préféré attendre vingt minutes dehors pour ensuite voyant personne me reconduire.. il a perdu un boulon à vrai dire je pense car il a tout attesté sur l'honneur

Moi je suis au fond du trou je pense que je n'ai pas fait ce qu'il fallait faire il me faut un légiste en urgence et seule j'y arrive pas. J'ai pas justice à cause d'une drôle d'expertise

Conseils bienvenus . merci et bonne journée

Cordialement